

Communiqué de presse

Prix de Lausanne 2023 Ouverture du Concours

Concours international pour jeunes danseurs – Théâtre de Beaulieu, Lausanne

Lausanne, le 30 janvier 2023 : la 50^e édition du concours international de danse débute aujourd'hui au Théâtre de Beaulieu à Lausanne. Cette année, 83 jeunes danseurs et danseuses de 16 nationalités différentes participent au concours. La Finale qui permettra de couronner 11 Lauréats, se déroulera le samedi 4 février 2023. Dans le cadre de son 50^e anniversaire, le Prix de Lausanne se prolongera pour une journée de festivités le dimanche 5 février 2023.

83 candidats (44 filles et 39 garçons) ont été accueillis hier au **Théâtre de Beaulieu** pour leur participation au Prix de Lausanne 2023. Toute la semaine, ils seront soigneusement supervisés par notre équipe artistique, composée de professeurs de danse et coaches de renom, pour travailler leurs variations classiques et contemporaines. Vendredi, ils tenteront leur chance devant les dix membres du jury, présidé par **Jean-Christophe Maillot**, pour être sélectionnés en Finale.

Pour la 9^e année consécutive, le concours sera live-streamé sur **ARTE Concert** et le site du Prix de Lausanne, avec près de 7 heures de direct par jour. Quant aux Sélections et la Finale, elles seront retransmises dans leur intégralité.

Cette année, le public pourra à nouveau soutenir un jeune danseur de son choix en faisant un don via notre campagne de crowdfunding et en votant pour son finaliste préféré. Il sera possible de voter après les Sélections, par SMS ou en ligne sur le site du Prix de Lausanne. La somme récoltée sera partagée entre le gagnant du Prix du public (vote du public sur place) et le gagnant du Prix du public web (vote en ligne) afin de les aider à intégrer l'école ou la compagnie partenaire de leur choix.

« C'est avec grande excitation que nous accueillons 83 jeunes danseurs pour cette édition anniversaire qui promet d'être unique. Entourés d'un Jury d'exception, de professeurs et de coaches de renom, ainsi que de véritables stars de la danse qui fouleront la même scène qu'eux cette semaine, les candidats repartiront à n'en pas douter avec des étoiles plein les yeux. C'est un honneur de recevoir à nouveau le chorégraphe de talent et Lauréat du concours en 1977 Jean-Christophe Maillot pour présider le Jury 2023, ainsi que Carlos Acosta qui se verra offrir le Lifetime Achievement Award à l'issue de la Finale. Je souhaite à notre public, à nos candidats, à nos artistes ainsi qu'à toute l'équipe artistique une merveilleuse édition anniversaire !» **Kathryn Bradney**, Directrice artistique et exécutive

Spectacle de l'Intermède

L'intermède de la Finale, le 4 février, s'ouvrira avec Antonio Casalinho et Margarita Fernandes qui danseront le pas de deux de *Diane & Actéon*. Leur prestation sera suivie des variations



P R I X D E L A U S A N N E

gagnantes du Young Creation Award 2023, imaginées et créées par de jeunes étudiants de nos écoles partenaires. Antonio Casalinho reviendra pour danser *Grinding the Teeth*, un solo contemporain de Richard Wherlock. Enfin, l'intermède s'achèvera sur la première mondiale de **BOLD**, une chorégraphie unique créée sur mesure par Goyo Montero pour 24 danseurs de nos écoles partenaires et la remise du Lifetime Achievement Award 2023 à Carlos Acosta.

Dimanche 5 février : journée de célébrations

Afin de célébrer son demi-siècle d'histoire, le Prix de Lausanne rajoute une journée festive à sa semaine de concours. Dimanche 5 février 2023, plusieurs événements anniversaire attendent le public : à 14h30, le Prix de Lausanne présentera le film-documentaire « Le Prix », réalisé par Alain et Nuria Wirth à l'occasion des 50 ans du concours. La projection première sera suivie d'une discussion avec les réalisateurs. À 16h30 débutera le très attendu « Gala des Étoiles », qui réunira des artistes exceptionnels pour des performances en solo ou en pas-de-deux. Nombre d'entre eux sont d'anciens Lauréats du concours de retour sur la scène de Beaulieu après avoir évolué à l'international durant de nombreuses années.

Jours ouverts au public

Du lundi 30 janvier au dimanche 5 février 2022

Accès presse & photos

<https://www.prixdelausanne.org/fr/presse/acces-presse/>

Password: Press_pdl50

Contact presse

Sarah Corminboeuf

Chargée de presse

Tel. +41 (0)79 486 73 83

press@prixdelausanne.org

Le Prix de Lausanne accompagne durant toute l'année le développement des futurs talents de la danse à travers différentes activités dont le point d'orgue est le plus prestigieux concours de danse classique du monde. La première édition du concours, à destination des 15 - 18 ans, s'est déroulée en 1973. Depuis, il est devenu un événement annuel majeur dans le monde de la danse et à l'échelle internationale. Aujourd'hui, le Prix de Lausanne est une référence dans son domaine et le périmètre des missions de la fondation qui l'organise s'est extrêmement élargi. Bien au-delà d'un concours, nous soutenons les jeunes talents les plus prometteurs tout au long de l'année par différentes activités d'éducation et de formation. Le Prix de Lausanne leur permet de vivre une expérience unique qui leur servira tout au long de leur carrière. Partenaire de développement, il offre un environnement sain leur permettant



P R I X
D E
L A U S A N N E

*d'atteindre leur plein potentiel. Le développement
d'un vaste réseau de partenaires nous permet de viser l'excellence dans ce domaine artistique
exceptionnel qu'est la danse.*